
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
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前回の記録 
第 1911 回 例会 1 月 17 日（水） 
クラブフォーラム（6） 
ガバナー補佐訪問 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

本日の予定 
第 1912 回 例会 1 月 24 日（水） 
臨時総会（補正予算承認・次年度

委員会構成の発表） 
 
 
担当：会長・幹事・会長エレクト 

 

次回の予定 
第 1913 回 例会 2 月 7 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（7） 
定例理事会 
 
担当：国際奉仕委員会 

 

皆様、こんにちは。今日は、ガバナー補佐の

石井様をお迎えしています。後ほど、ご挨拶を

頂きますので、石井様、よろしくお願いいたし

ます。 
さて、いまだに能登半島地震の爪痕のニュー

スが流れております。私たちと姉妹クラブの氷

見ロータリークラブも石川県のすぐ隣で、先週

もお話ししましたが、かなりな被害が出ている

ということで、理事会協議にて義援金を寄付す

ることに決定しました。内訳は会員皆様から３

千円（後ほど説明があると思いますので、ご協

力をお願いします）、残りをクラブ特別会計より

補填して、合計５０万円を寄付しました。 
過去形であったのは、昨日、近藤幹事と共に

氷見ロータリークラブの会長 吉野様に雪の

中、トンネル事故の中を行き６時間、帰り４時

間という珍道中ではありましたが、無事にお渡

しすることができました。 
１１時に伺う予定が、１４時着と３時間もお

待たせしてしまいましたが、会長、幹事さんの

お出迎えを受け、氷見市の当時のお話や現状を

お伺いしましたが、やはり氷見ロータリークラ

ブの会員、ご家族の人的被害はないものの、家

や家財道具等の被害は大変なようでした。断水

は今は氷見市で９割ほど復旧しているようです

が、下水道の心配で、節水要請があるようでし

た。街の中も液状化もあり、家屋倒壊や道路の

陥没なども多くあるとのことでした。 
また、大手企業や団体が炊き出しなどに手を

あげてはいますが、自衛隊との兼ね合いで実行

できていない中、氷見ロータリークラブが、一

番乗りで、避難所にお菓子やミカンなどを配る

ボランティア活動ができているとおっしゃって

いました。 
帰りに街の中を少し周ってみましたが、やは

り、いたるところで道路にカラーコーンが立て

られ、陥没、隆起箇所が見られました。また古

い家屋とは思いますが、倒壊や傾き、扉が閉ま

らなくなった家など多くあり、地震の怖さを思

い知らされました。 
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・ガバナー補佐 石井亮一様： 
ガバナー補佐の石井です。後半

よろしくお願いします。 
・林  隆行：石井ガバナー補佐ようこそ。 
・永瀬 章 ：石井ガバナー補佐をお迎えして。

氷見RC 義援金 
・松野 秀計：遅くなりましたが、明けまして

おめでとうございます。今年は

ガンバッテ出席するようにしま

す。 
・原尾 勝 ：石井ガバナー補佐、本日はあり

がとうございます。 
・湖山 浩行：本日は職業奉仕委員会卓話です。

よろしくお願いいたします。 
・大島 愛子：今年も平和でいきましょう。 

・氷見 RC への義援金１人３，０００円以上お

願いします。 
・バレンタインコンサート開催２月１４日 
・１月２４日臨時総会（補正予算承認、次年度

委員会構成の発表） 

出席報告                  
                      
会員数：34 名 
出席数：21 名／34 名 
出席率：61.76％ 
欠席者：9 名（出席免除 6 名） 
来訪者：岐阜Ａグループガバナー補佐 

石井 亮一 様 

 前回、訪問したのが７月、半年が経過し、そ

の間、ＩＭ・地区大会へ多くの皆さまにご参加

いただきましたことに感謝申し上げます。 
さて、前回の訪問のとき、今年度のシンボルマ

ーク「貝殻」のお話をしました。ＲＩ会長がタイ

の津波に対する支援を行い、その復興を見に行っ

たとき、復興支援が希望だと、夫と子どもを亡く

した女性から貝殻を頂いたエピソードをお伝え

しました。この１月１日、能登半島では震度７の

大きな地震、津波、火災により多くの方が亡くな

り、家屋が損傷し、避難生活が始まったばかりで

す。これから多くの方の支援で、復興が始まるこ

とと思います。被災された方々の希望を見出せる

ように私たちは何ができるのか、ロータリーとし

て、ロータリアンとして、問われている気がしま

す。 
２６３０地区の篠原ガバナーは、様々な会合で

地区のスローガン「奉仕の心を未来へつなげよ

う」を呼びかけています。そして、～ロータリー

は「親睦・学び・成長・奉仕」です～と結んでい

ます。今一度、皆様も地区方針に触れていただき、

希望を感じることは何かと自答していただくこ

とをお願いし、挨拶といたします。後半もよろし

くお願いします。 

そして、皆様もよくご存じの番屋街も地震と

液状化の被害を受けており、駐車場は波打って

おり、一部は通行できない状態で、お店も私た

ちが行ったときは、３～４軒しか営業しておら

ず、お店の人に聞くと、商品の散乱と断水のせ

いで、営業できないお店が多いとのことでした。 
最後には吉野会長に地震で観光客も少ないた

め、いつも行列のできる市場食堂で、大変美味

しい氷見の寒ブリをごちそうになり、高速道路

が通行止めのまま４時間かけて帰ってまいりま

した。氷見市でもこんな状況なので、能登半島

の震源近くはもっとすごいことになっていると

思われます。何か力になれることがあれば協力

していきたいと思います。皆様も、ご協力をよ

ろしくお願いいたします。 
それでは、本日もよろしくお願いいたします。 

・岐阜Ａグループガバナー補佐 石井 亮一 様 



 

 

クラブフォーラム   担当：職業奉仕委員会 
                       

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                       

委員会・同好会報告事項 続き 
                       幹事報告事項 続き 

                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 競技者名 GROSS  H.D NET 
１ 大友芳宏 １１７ ３５．０ ８２．０ 
２ 湖山浩行 １１７ ３５．０ ８２．０ 
３ 林 隆行 １０４ １８．０ ７９．０ 

※卓話は岐阜北RC 公式HP へ掲載します。 

・卓話「ロータリーの理念と職業奉仕」 
湖山 浩行 会員 

・第７回岐阜北ロータリークラブゴルフ同好会 
開催日：２０２４年１月１８日（木） 
会場：岐阜稲口ゴルフ倶楽部 

 
優 勝 大友 芳宏 
準優勝 湖山 浩行 
第３位 林  隆行 
 

閉会挨拶 古野登喜夫副会長 

次回例会のご案内 
                      
第１９１３回例会 ２月７日（水） 

慶祝行事・クラブフォーラム（7） 

定例理事会 

担当：国際奉仕委員会 

・湖山 浩行 会計 
補正予算書（案）配布にあたり、次回の例会に

持参お願いします。 
・ロータリー情報委員会 世話人 小森保敏 会員 
１月２５日ＩＧＭ参加のお願い。 
・職業奉仕委員会    大友 芳宏 委員長 
職場例会開催のご案内。 
 
 

会報・広報 １月担当 岡田一二三 

ベスグロ 近藤祐司 
ニアピン  ＮＯ．１１ 林 隆行 

ＮＯ．１５ 近藤祐司 
バーディ  ＮＯ．１７ 鈴村隆行 

ゴルフ同好会新年会（会場：石金） 

・１月１６日に林会長と近藤幹事で姉妹クラブ

氷見RC に義援金を渡しに行ってきました。 


